



Minggu, PSIM Uji Coba Lawan PSPS

Seto: Untuk Evaluasi Tim, Bukan soal Menang Kalah

JOGJA - PSIM Jogja terus mematangkan persiapan menjelang bergulirnya kompetisi Liga 2 musim 2024/2025. Pada hari Minggu (18/8) nanti, Laskar Mataram dijadwalkan melakukan uji coba secara terbuka di Stadion Mandala Krida Jogja melawan PSPS Pekanbaru. Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto

Nurdiyantoro menjelaskan, uji coba melawan tim berjuluk Askar Bertuah nantinya untuk mengevaluasi tim. Di mana jajaran pelatih ingin melihat kemampuan anak asuhnya saat melakukan baik transisi, defense, atau menyerang. "Jadi uji coba ini bukan tentang menang atau kalahnya. Tapi mengevaluasi bagaimana penyesuaian kami," katanya saat ditemui usai latihan rutin di Stadion Mandala Krida Jogja, kemarin (15/8).

Menurutnya, alasan memilih PSPS Pekanbaru di laga uji coba



CHEMISTRY BAGUS: Para pemain PSIM Jogja saat diberi arahan oleh jajaran pelatih usai latihan rutin di Stadion Mandala Krida Jogja, kemarin (15/8).

kali ini karena baginya tim itu adalah tim yang sudah melakukan persiapan matang. PSPS juga memiliki target di kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 nanti.

Selain itu, lanjut Seto, PSPS adalah tim yang memiliki kekuatan cukup lumayan. Sehingga hal itu bisa menjadikan pembelajaran bagi PSIM Jogja ke depannya.

Mantan pelatih PSS ini juga mengungkapkan, secara persiapan anak asuhnya sudah sangat bagus dan antusias. Baik dari sisi fisik ataupun teknis untuk menghada-

pi PSPS Pekanbaru di laga uji coba kali ini. "Tapi evaluasinya besok bukan hanya sekedar teknis saja, tapi bagaimana kondisi fisiknya, mentalitasnya. Kemudian bagaimana menyerang, secara teknisnya itu yang akan kami lihat," lontarnya. Saat ini para pemainnya sudah memiliki *chemistry* yang sangat bagus di dalam maupun di luar lapangan. Hal itu membuatnya optimis untuk menghadapi PSPS di laga uji coba nanti. "Kalau dibilang persentase *chemistry*-nya sudah 90 persen," ungkapnya. **(ayu/laz/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005